
Protokoll:  
 
Beigeordneter Flöck erläutert die als Tischvorlage ausgelegte Unterrichtungsvorlage. 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bitten die Fraktionen aufgrund der Anzahl der 
bereits genannten Experten von weiteren Vorschlägen abzusehen. 
Die Vorsitzende der SPD-Ratsfraktion, Rm Lipinski-Naumann, teilt mit, dass aufgrund der 
fehlenden Vergleichbarkeit mit anderen Bundesländern seitens der SPD-Fraktion keine weiteren 
Vorschläge mitgeteilt werden können. 


